

PlantaDoce.

Empresa

Ribera compra el grupo hospitalario Virgen de la Caridad a Magnum Capital

El importe de la operación se ha situado cerca de los sesenta millones de euros. El grupo hospitalario Virgen de la Caridad es una empresa sanitaria privada concertada fundada hace treinta años en Cartagena.

PlantaDoce
15 sep 2022 - 12:09



Ribera se va de compras. La compañía ha llegado a un acuerdo con **Magnum Capital para adquirir el grupo hospitalario Virgen de la Caridad en Murcia**, según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce. El importe de la operación se ha situado cerca de los sesenta millones de euros, según ha avanzado *Expansión*. La operación está pendiente de las pertinentes autorizaciones administrativas.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ribera-compra-el-grupo-hospitalario-virgen-de-la-caridad-a-magnum-capital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El grupo hospitalario Virgen de la Caridad, empresa sanitaria privada concertada fundada hace treinta años en Cartagena, **cuenta con dos hospitales, uno en Cartagena y otro en Caravaca**, además de una red de centros médicos que incluye veinte policlínicas, 23 clínicas de fisioterapia y 16 clínicas dentales.

Esta compra se enmarca en el plan estratégico de Ribera orientado al crecimiento y la expansión, según añaden las fuentes. La empresa ya cuenta con una notable presencia en Murcia, donde tiene el hospital Ribera Molina, como en el sur de Alicante, donde gestiona el hospital público del Vinalopo, en Elche.

Además, en junio, la empresa dio un paso para reforzarse en las tierras levantinas. El grupo sanitario anunció hace tres meses su voluntad de construir un nuevo centro de salud en la zona básica de Denia. El primer paso, es identificar los actuales recursos disponibles para dimensionar el nuevo centro de salud, en función de la población protegida.

Ribera anunció hace tres meses su voluntad de construir un nuevo centro de salud en la zona básica de Denia

Ribera es un grupo hospitalario fundado en 1997 que acaba de ser adquirido por Vivalto Santé. En España, Ribera gestiona una decena de hospitales. Por su parte, **Magnum entró en el accionariado del grupo hospitalario Virgen de la Caridad en 2018**.

En los últimos cuatro años de inversión, el fondo de capital riesgo español ha llevado a cabo siete adquisiciones y ha duplicado la facturación del grupo sanitario, hasta superar los cuarenta millones de euros.

A pesar de esta transacción, la actividad reciente de Magnum Capital no se basa únicamente en realizar desinversiones. Este año, la firma ha comprado SunMedia y el grupo Francisco Corral, mientras que en 2021 adquirió Probelte, Apices y constituyó el grupo Metrodora.